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Sehr geehrter Herr Abgeordneter, 

 

seitens der Bundesregierung beantworte ich die Frage wie folgt: 

 
Frage: 
Zu welchem Datum will die Bundesregierung die Förderung der EH40- 
Neubauförderung wiederaufnehmen und welche fachlichen 
Diskussionspunkte innerhalb der Bundesregierung sind der Grund dafür, 
dass die Wiederaufnahme der Förderung nach dem plötzlichen Förderstopp 
bisher nicht erfolgt ist? 

 
Antwort: 

Die Bundesregierung strebt eine möglichst zeitnahe Wiederaufnahme der 

EH40-Neubauförderung an. Zu klären sind gegenwärtig insbesondere die 

Verzahnung mit dem sich anschließenden Programm „Klimafreundliches 

Bauen“, dessen Anforderungen und Finanzierung. 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Dr. Patrick Graichen 
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Herrn 

Hansjörg Durz 

Mitglied des Deutschen Bundestages 

Platz der Republik 1 

11011 Berlin 

Dr. Patrick Graichen 
Staatssekretär 

Scharnhorststr. 34-37 

10115 Berlin 

Postanschrift: 

11019 Berlin 

Tel. +49 30 18 615-6970 

Fax +49 30 18 615-7064 

BUERO-ST-GR@bmwi.bund.de 

www.bmwk.de 


